

ABSTRAK

ANALISIS KRIMINOLOGIS TERHADAP TINDAK PIDANA PENCURIAN KENDARAAN BERMOTOR YANG DILAKUKAN ANAK PADA MASA COVID 19

Oleh:

Kevin William Rengky

Salah satu bentuk tindak pidana yang akhir-akhir ini terjadi dan sangat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat di Kota Bandar Lampung adalah pencurian kendaraan bermotor. Dalam kitab Undang-Undang Hukum Pidana KUHP, buku ke-2 titel XXII mulai dari Pasal 362 KUHP. Permasalahan dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana analisis kriminologis terhadap kejahatan pencurian kendaraan bermotor yang dilakukan anak pada masa Covid 19 dan 2) Bagaimanakah upaya penanggulangan tindak pidana pencurian kendaraan bermotor yang dilakukan anak pada masa Covid 19.

Metode penelitian menggunakan pendekatan yuridis empiris, data yang digunakan adalah data sekunder dan data primer. Studi yang dilakukan dengan studi kepustakaan dan studi lapangan. Adapun narasumber pada penelitian ini terdiri dari Penyidik pada Polresta Bandar Lampung, Dosen Bagian Pidana Fakultas Hukum Universitas Lampung, Ahli Kriminologi pada FISIP Univeritas Lampung dan Anak pelaku tindak pidana pencurian. Analisis data yang digunakan adalah kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) faktor penyebab kejahatan pencurian kendaraan bermotor yang dilakukan anak pada masa Covid 19 disebabkan oleh 2 faktor, yaitu faktor Intern (faktor ekonomi serta mental pelaku) dan faktor ekstern (lingkungan sekitar dan pergaulan di masyarakat). Kejahatan-kejahatan yang dilakukan oleh anak pada umumnya dilakukan karena kurang pemahaman terhadap hal yang baik dan buruk. (2) Upaya yang dilakukan aparat penegakan hukum untuk menanggulangi kejahatan pencurian kendaraan bermotor yang dilakukan anak dengan penerapan manajerial dari pihak kepolisian. Selain itu diterapkan upaya penanggulangan secara penal dan non penal untuk menekan terjadinya tindak pidana pencurian kendaraan bermotor.

Berdasarkan simpulan di atas, maka dapat diberikan saran pada pihak kepolisian diharapkan bersama-sama dengan masyarakat saling membantu dalam menekan faktor-faktor penyebab pencurian kendaraan bermotor oleh anak atau remaja sehingga angka tindak pidana pencurian kendaraan bermotor dapat berkurang. Pihak kepolisian diharapkan dapat menanggulangi/mencegah baik secara penal

Kevin William Rengky

maupun non penal tindak pidana pencurian kendaraan bermotor, harapannya adanya koordinasi dan sinkornisasi diantara keempat komponen peradilan pidana itu (kepolisian, kejaksaan, hakim, lembaga permasyarakatan) dan untuk mencapai keberhasilan dalam penanggulangan kejahatan seharusnya keempat komponen tersebut bekerja secara terpadu.

Kata Kunci: Analisis, Kriminologis, Pencurian, Kendaraan Bermotor, Anak, Covid 19.